



# 高女通信

# 第2号

編集発行 群馬県立高崎女子高等学校 発行日 平成27年7月24日(金)

## ■ PTA 総会・学年PTA

5月23日(土)にPTA総会と学年PTAが行われました。数多くの保護者の皆さまのご参加があり、本校の日頃の教育活動について理解を深めていただきました。また、各学年PTAでは学校生活の注意点や行事などについて、報告が行われました。



PTA 総会の様子



講演会の様子



映像

## ■ 薬物乱用防止教室

5月28日(木)に、高崎警察署生活安全課から上席少年警察補導員の福島先生を招いて、薬物乱用防止教室が行われました。薬物依存の怖さについて、映像や現場の様子などを交えてお話しいただき、私たち自身や家族の大切な命と人生を守ることを学びました。

## ■ 音楽教室

5月29日(金)に群馬音楽センターで音楽教室が開催されました。3年毎に開催される今回の芸術鑑賞教室は、群馬交響楽団による演奏で、歌劇の序曲を中心に5曲を聴き、生演奏ならではの迫力と臨場感を堪能しました。また、ハーブの演奏では、流れるようなメロディと心地よい音色に聴き入り、貴重な一時を過ごしました。



演奏の様子



生徒代表による花束の贈呈

## ■ 避難訓練

6月4日(木)に避難訓練を実施しました。年に2回行われる訓練の1回目、避難指示の放送後、生徒達は静かに速やかにグラウンドに移動しました(6分20秒)。「自らの身の安全は自らが守る」という防災の基本を心がけて、日頃からの訓練を積み重ねています。



避難訓練の様子

## ■ 全国総合文化祭 (7/30~8/1 滋賀県)

化学部： 織茂 夏美、吉田 優乃、金井 冴香、木村 有沙

放送部： 並木 璃子

音楽部： 赤岩 柚里奈、梅津 紗也子、蓑和 めぐみ、横山 悠里

## ■ インターハイ (8/1~3 奈良県 明日香村)

ソフトテニス部： 女子個人ペア 新井 美澗  
近藤 真奈

## ■ インターハイ (8/7~11 滋賀県 高島市)

山岳部： 4名1チーム  
(3年 清水花穂 CL、重田実穂 SL、小林優衣 医療)  
(2年 大谷実穂 気象)

## ■ 関東陸上競技選手権大会

陸上競技部 (8/21~23 茨城県 笠松)

女子 400m 齋藤 菜月  
女子 800m 齋藤 菜月  
女子 100Hm 丸山 葵  
女子 7種 蛭川 帆乃香  
女子 4×100m(原澤、並木、加藤、丸山、蛭川、茂原)  
女子 4×400m(齋藤、原澤、丸山、並木、茂原、相川)

## ■ インターハイ (7/29~8/2 和歌山市)

陸上競技部

800m 齋藤 菜月  
100m 川浦 麻衣花  
走幅跳 並木 佳乃  
4×100m(川浦、田邊、原澤、蛭川、新井、丸山、加藤、並木)

入口アーチの  
デザイン



ポスター



椎樹祭キャラクターの  
「もふ花ちゃん」

■ 第23回椎樹祭

6月14日(日)に第23回椎樹祭を開催しました。1年前から実行委員を中心に準備に取りかかり、この日を迎えました。クラス展示やステージ発表、運動部による模擬店や文芸部による部活動紹介など、趣向を凝らしたさまざまな催しを行い、地域や保護者の方々に本校の様子を公開しました。約6,000人の入場者がありました。

部門	優勝	内容
ステージ発表	2 - 5	高女生の理想と現実
クラス展示	3 - 4	タカジョ THEATER
部活展示	書道部	高女書道部展

■ 生徒会立会演説会

6月19日(金)に生徒会立会演説会が体育館で行われました。伝統のある高女自治の精神を受け継いだ立候補者による熱の入った演説が行われました。

高女生全員が、高校生活のあり方を意識する良い機会となりました。

立会演説会の様子



■ 演劇部引退公演

6月20日(土)に演劇部の引退公演「卒業」が高崎市中央公民館で行われました。この演目は、部員達が意見を出し合いながら創作したオリジナル作品で、感謝の気持ちを込めて最後の舞台を精一杯演じ、観客の皆さまに楽しんでいただきました。

■ 1年、2年グローバルリーダー養成講座

6月25日(木) 体育館と椎樹館和室で1、2年生を対象としたグローバルリーダー養成講座を行いました。1年生は、県立女子大学国際コミュニケーション学部から野口教授、群馬大学生体調節研究所の佐々木准教授をお招きして、「文系を選択したことで広がる可能性」、「仕事とは何か? ~グローバルに活躍する理系研究者の視点から~」の演題で各々のご講演を聴き、文理選択や仕事について数多くの貴重な示唆をいただきました。2年生は、県立女子大学国際コミュニケーション学部から小林教授をお招きして、「21世紀の女性の生き方・働き方」の演題でご講演をいただき、女性の能力を発揮するためのさまざまな課題や解決の視点を学びました。



1年生の講演会の様子



1年生の講演会の様子



2年生の講演会の様子

■ 球技大会

7月15日(水) 16日(木)の2日間に渡って、体育館・椎樹館・ハンドボールコートでバスケットボール、バレーボール、卓球、ドッチボールの4種目でクラス対抗の球技大会が盛大に行われました。

2日目は雨模様となり、体育館での競技となりましたが、両日とも蒸し暑い中、白熱した戦いが繰り広げました。



選手宣誓



ドッチボール



バレーボール



卓球



総合優勝した3年5組



バスケット  
ボール